

掲載しきれないイベントの写真などは、糸満市の「Instagram」「フェイスブック」「カタログポケット」に掲載しています。



\\ モーっと良い牛を目指して //
第62回糸満市畜産共進会

9月1日、南部家畜市場で第62回糸満市畜産共進会が開催されました。同共進会は、家畜の改良と増殖を図りつつ、優秀な種畜の育成と地域の畜産振興を目的に開催されており、今回は肉用牛25頭、山羊12頭の比較審査が行われました。肉用牛の部(若雌第1類)で優等第1席となった大城亮斗さんは、「私だけでなく、牛小屋のほかのメンバー全員で支え合いながら育てているので、とてもうれしいです。仕事が終わると、1時間の散歩やお風呂にいれることは欠かさずやっていたので、出品されたほかの牛よりも1頭に対する愛は負けていないと思います」と話しました。

\\ 白熱の勝負は東に軍配! //
潮平大綱引き&角力大会

8月29日、豊作と家内安全を祈願する潮平大綱引きが行われました。綱引き前には、子どもたちによるエイサーで会場を盛り上げた後、東と西に分かれた区民が綱を担ぎながら中央に寄せ、カヌチ棒が入ると同時に力いっぱい引き合い、熱戦の末、本勝負である1回目は東が勝利しました。綱引き後は、潮平青年会主催の角力大会が開催され、子どもの部や県内唯一の女性の部に多くの区民が参加し、夜遅くまでにぎわいました。



\\ 楽しく運動能力UP! //
あそびバ! in糸満

一般社団法人日本トップリーグ連携機構主催の「あそびバ!」が9月17日、西崎総合体育館で開催されました。今回の「あそびバ!」は、元ラグビー選手の岡村要さんと元バスケットボール選手の長部沙梨さんが講師となり、市内の児童や幼児、その保護者と楽しみながら運動をする様子が見られました。参加した宮城結楽さん(潮平小3年)は「ラグビーボールを蹴る遊びが一番難しかったけど、ボールが進む方向を予想して動けばうまくできました。友達にもラグビーボールを使った遊びを教えたいです」と話しました。



\\ はっけよーい…のこった! //
阿波根角力大会

旧盆中日の8月29日、阿波根青年会による阿波根角力大会が阿波根児童公園で行われました。近年は青年会OBによる保存会が主催となって開催されていましたが、4年ぶりとなる今大会は青年会主催で開催されました。大会当日、小学3年生の部に出場し、惜しくも敗れてしまった波平昇磨さん(兼城小)は「負けて悔しかった。来年は絶対勝てるように、練習をたくさんしてリベンジしたい」と涙を浮かべながら話しました。



\\ 鍛え上げられた体がすごい! //

ボディビル・フィットネス大会優勝報告

9月10日に行われた沖縄県ボディビル・フィットネス選手権大会の男子ボディビルマスターズ65歳超、沖縄県民体育大会ボディビル・フィットネス競技会のボディビル・クラス別65kg以下級とボディビルマスターズ65歳超のそれぞれの部門で優勝した上原長榮さんが、その喜びを報告するために9月12日に市役所を訪れました。上原さんは「65kg以下に出場するために、食事制限がとても大変でした。競技歴は45年ですが、ボディビルは健康寿命にも大きく関わってくるといいますので、今後もトレーニングを継続して、来年も1位を目指したいと思います」と話しました。



\\ 勝利を東がつかみ取る! //
照屋大綱引き

旧暦7月16日の8月31日、区民の健康と地域の繁栄を祈願し、照屋コミュニティー共用施設前で照屋大綱引きが行われました。綱引き前にはエイサーや旗頭の演舞が披露されました。お酒で綱を清めた後、カヌチ棒が差し込まれ、旗の合図でスタート。東と西の両陣営が一斉に綱を引き、接戦の末、東が勝利しました。実行委員長の赤嶺貢さんは「台風の影響で雨が心配でしたが、無事にできて安心しました。また、4年ぶりということもあって、多くの区民の皆さんが参加してくれてうれしかったです。これからも照屋大綱引きが若い世代に受け継がれていくことを願っています」と話しました。

